

Image rights authorization

I authorize Doctoneuro association to take picture of me or to film me during various events organized by the association.

I accept the non-commercial using of pictures of me in the promotion context of the association, notably on the association website, and their reproduction on any substrate (paper or numeric) present or future, for the lifetime of the documents produced by the association.

In return, Doctoneuro commits to respect the picture and to not use it in another purpose than the one above-mentioned.

Nevertheless, I can at anytime ask for the removal of the photograph on wich I appear by contacting the association at this adress doctoneuro@gmail.com.

Clause de Droit à l'image

J'autorise l'Association Doctoneuro à me photographier ou me filmer dans le cadre des différents événements ou activités que l'Association organise.

J'accepte l'utilisation et l'exploitation non commerciale de mon image dans le cadre de la promotion de l'Association, notamment sur le site internet de l'Association, ainsi que sa reproduction sur quelque support que ce soit (papier, support analogique ou support numérique) actuel ou futur et ce, pour la durée de vie des documents réalisés ou de l'Association.

En contrepartie l'association Doctoneuro s'engage à respecter l'image et à ne l'utiliser que dans le cadre précédemment défini.

Néanmoins, je peux toujours demander le retrait d'une photographie sur laquelle j'apparais en contactant l'association à l'adresse doctoneuro@gmail.com.